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Господин Председатель, 

Проблематика устойчивого развития по праву стоит сегодня в ряду наиболее 

приоритетных вопросов международной повестки дня, что вновь было 

подтверждено на самом высоком политическом уровне в ходе Саммита-2005 и 

нашло отражение в его итоговом документе.  

Россия поддерживает реализацию “Повестки дня XXI века” и 

Йоханнесбургского Плана осуществления и намерена наращивать свой вклад в 

решение проблем устойчивого развития, как в рамках международного 

взаимодействия, так и на национальном уровне.  

В целом мы удовлетворены итогами первого двухлетнего цикла многолетней 

программы работы Комиссии ООН по устойчивому развитию (КУР), который 

внес важный вклад в совершенствование деятельности по реализации 

разработанных ВСУР установок по воде, санитарии и населенным пунктам.   

В рамках очередного двулетнего цикла КУР нам предстоит рассмотреть 

насущные и вместе с тем непростые темы – энергетика, климат, промышленное 

развитие, атмосферное загрязнение. Рассчитываем, что Комиссии удастся 

обеспечить консенсусное понимание проблем, учитывающее все многообразие 

условий и особенностей различных стран и регионов, и выйти на сбалансированные 

и практически ориентированные решения. В этом же контексте хотели бы 

подчеркнуть необходимость дальнейшего совершенствования организации 

подготовки и проведения сессий Комиссии. 

С удовлетворением отмечаем итоги 23-й сессии Совета управляющих 

ЮНЕП и, в частности, весомый вклад Программы в проработку вопросов по 

водным ресурсам и санитарии, регулированию химических веществ, укреплению 

мер реагирования на чрезвычайные экологические ситуации. 
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Господин Председатель, 

Мы высоко ценим и поддерживаем деятельность Форума ООН по лесам. 

Выступаем за последовательное укрепление ФЛООН и максимально полное 

задействование в интересах всех стран-членов его уникального потенциала как 

вспомогательного органа ЭКОСОС универсального состава.   

Говоря об итогах 5-й сессии ФЛООН, хотели бы акцентировать внимание на 

признании в ходе сессии стратегического значения лесного процесса под эгидой 

ООН для решения глобальных проблем устойчивого развития и реализации ЦРТ. 

Рассчитываем, что на 6-й сессии ФЛООН нам удастся добиться дальнейшего 

комплексного и скоординированного продвижения лесной повестки дня и, опираясь 

на существующие ооновские механизмы, вывести ее на качественно новый уровень 

взаимодействия. 

Приветствуем итоги Международного совещания по обзору осуществления 

Барбадосской программы действий в интересах обеспечения устойчивого развития 

малых островных развивающихся стран (МОРС). Исходим из того, что 

последующая деятельность по реализации итогов Совещания будет сфокусирована 

на повышении КПД имплементационного процесса, в том числе за счет активизации 

усилий самих МОРС, более эффективного использования международной помощи, 

обеспечения действенного мониторинга реализации Маврикийской программы, 

развития партнерств, расширения обмена прогрессивным опытом. 

Положительно оцениваем итоги Всемирной конференции по уменьшению 

опасности бедствий. Она внесла важный вклад в разработку согласованных 

подходов к укреплению глобальной готовности к бедствиям на новом этапе. 

Продолжаем выступать за последовательное интегрирование механизмов 

предупреждения стихийных бедствий в программы планирования развития. В этой 

связи рассматриваем Стратегию уменьшения опасности бедствий как 

неотъемлемую часть усилий на всех уровнях по своевременной реализации ЦРТ. 

Считаем интересными предложения Генсекретаря ООН по созданию 

инструментария отслеживания прогресса в достижении задач обновлённой 

Стратегии и совершенствования механизмов ее управления. Готовы принять 

активное участие в согласовании подходов к этой работе.  
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Разделяем то внимание, которое уделяется в работе ООН вопросам 

устойчивого развития горных регионов. Считаем, что основной вектор усилий 

должен быть ориентирован на практическую реализацию соответствующих 

решений Йоханнесбурга с опорой на инициированное заинтересованными 

государствами «Партнерство по горам». Думаем, что в этом же контексте можно 

было бы рассматривать и проблематику оказания помощи бедным горным странам 

для преодоления препятствий в социально-экономической и экологической 

областях.  

Господин Председатель, 

Более широкое использование новых и возобновляемых источников 

энергии (НВИЭ) призвано сыграть важную роль в деле диверсификации 

энергоснабжения, сохранения окружающей среды и, в конечном итоге, обеспечения 

устойчивого развития. Поддерживаем линию на задействование потенциала НВИЭ 

для разработки национальной и международной энергетической политики и 

обеспечения глобальной энергетической безопасности. При этом ориентируемся на 

необходимость учета специфики стран, а также приоритетов их национальных 

стратегий развития.  

Придаем большое значение укреплению универсального и конструктивного 

характера международного взаимодействия по охране глобального климата. 

Исходим из целесообразности использования всех форматов сотрудничества, 

способствующих расширению круга его участников, обмену опытом и выработке 

эффективных мер по снижению негативного воздействия на климатическую 

систему Земли, учитывающих как долю различных стран в общей эмиссий 

парниковых газов, так и их потенциальные возможности в плане выполнения 

согласованных обязательств.  

При всем внимании международного сообщества к Киотскому протоколу 

хотели бы отметить, что задача полноценной реализации Рамочной конвенции ООН 

об изменении климата (РКИК) не должна уходить на второй план. Рассчитываем, 

что предстоящие 11-я Конференция Сторон РКИК, и 1-е Совещание Сторон 

Киотского протокола, ознаменуют собой новый рубеж в процессе выработки 

универсальных решений по предотвращению климатических изменений. 
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Отмечаем важное значение международного взаимодействия в рамках 

Конвенции ООН по борьбе с опустыниванием. Считаем необходимым 

добиваться надлежащего учета тематики опустынивания и деградации земель в 

стратегиях фондов и программ ООН для содействия достижению целей в области 

развития, сформулированных в Декларации тысячелетия.  

Выступаем за наращивание международного сотрудничества под эгидой 

Конвенции о биоразнообразии по реализации цели существенного снижения 

темпов утраты биоразнообразия к 2010 году. Значительный импульс этому 

сотрудничеству придан вступлением в силу Картахенского протокола по 

биобезопасности. Нами внимательно изучается вопрос о возможности 

присоединения Российской Федерации к этому документу. 

Благодарю Вас. 

 


